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Zusammenfassung

        
Bei 120 Patienten wurden im Rahmen von TRH-Testen 340 TSH-Bestimmungen vor, nach, sowie vor und nach Gabe verschiedener jodhaltiger Röntgenkontrastmittel durchgeführt, um eine evtl. Beeinflussung des TRH-Tests nachzuweisen. Zusätzlich wurden der periphere Thyroxingehalt sowie der RIA-T3-Gehalt des Serums bestimmt. Der mittlere TSH-Anstieg nach TRH (Delta-TSH) zeigt keine signifikante Differenz zwischen den beiden Gruppen vor und nach Gabe eines jodhaltigen Röntgenkontrastmittels. Individuelle Schwankungen waren allerdings zu beobachten. Entsprechend diesem Ergebnis gibt der TRH-Test auch dann noch eine gültige Aussage, wenn im klinischen Routinebetrieb eine Jodexposition durch Röntgenkontrastmittel erfolgte.


      
        
Summary

        
In the course of an investigation of TRH-tests, 340 TSH-tests were performed in 120 patients before and after the administration of various iodine-containing radiographic contrast media in order to determine a possible effect on the TRH-tests. In addition, the peripheral thyroxin level and RIA-T3 content of the serum was determined. Mean TSH rise following TRH (delta-TSH) showed no significant difference before and after the contrast medium. Individual variations were, however, observed. In view of these results, it is concluded that the TRH-test provides reliable information after iodine exposure.
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